



Zelenski dice que puede reunirse con Putin en un país neutral: Suiza, Austria o Turquía

El presidente ucraniano, Volodimir Zelenski, indicó que su primer encuentro con Vladimir Putin desde el inicio de la invasión de Rusia podría producirse en un país europeo neutral, como Suiza, Austria o Turquía, en las próximas semanas, si es que las potencias occidentales configuran garantías de seguridad para Ucrania.

“Creemos que sería justo y

los europeos enfatizaron esto, que la reunión debería ser en la Europa neutral. Porque hay una guerra en Ucrania y en el continente europeo”, dijo en declaraciones citadas ayer por la agencia Ukrinform.

“He dicho que estamos de acuerdo. Suiza, Austria, estamos de acuerdo. ¿Turquía? Turquía es para nosotros un país de la OTAN y parte de Eu-

ropa. No estamos en contra”, afirmó el presidente.

Por el contrario, descartó que el encuentro pudiera producirse en Moscú y subrayó también que organizar el encuentro en Hungría, como se ha planteado, sería “difícil”. “No es fácil, porque hay unidad de todos los países europeos a la hora de respaldar a Ucrania durante la guerra. Y, seamos sinceros,

Budapest no nos apoyó”, dijo.

Cabe recordar que el martes, el Gobierno austríaco se mostró dispuesto a permitir que Putin participe en Viena en una cumbre con su homólogo ucraniano, pese a la orden de arresto emitida contra el líder ruso por la Corte Penal Internacional (CPI).

“Si las negociaciones se celebraran en Viena, nos pondremos en contacto con la CPI, en

virtud de nuestros acuerdos de sede de organizaciones internacionales en Viena (...), para permitir la participación del presidente Putin”, señaló la oficina del canciller austríaco, Christian Stocker.

En cuanto al día y las condiciones para la eventual reunión bilateral con Putin, el mandatario ucraniano indicó que podría ser en una semana o dos, pero solo si se concretan ciertas garantías de seguridad, declaró a varios medios.

LAVROV RECHAZA APURO

Por su parte, el ministro de Re-

laciones Exteriores ruso, Serguéi Lavrov, rechazó ayer las prisas de Zelenski, para celebrar cuanto antes la cumbre con el jefe del Kremlin en suelo europeo.

“Está claro que esa actividad respecto al asunto de la organización de una cumbre con el líder ruso tiene como objetivo demostrar una actitud constructiva hacia el proceso de arreglo pero, en la realidad, (busca) reemplazar simplemente el trabajo serio, arduo y difícil para consensuar los principios de una solución sólida para la crisis”, dijo. ❧